
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Waisen sind , die ihre Eltern verloren haben.

Es können auch Jugendliche sein. Ein Halbwaise hat nur den

 oder die Mutter verloren.

Ein Vo�waise hat Vater und Mutter verloren.

Auf der ganzen  gibt es viele Waisen.

Es sind etwa doppelt so viele wie es Menschen in  gibt.

Viele haben niemanden der sich um sie kümmert.

Besonders in  mit armen Menschen gibt es viele Waisen.

Viele Eltern sterben dort früh. Manche waren krank und

hatten keinen .

Oft kümmern sich Großeltern oder Tanten und Onkel um die Waisen.

Manchmal hat ein  aber keine Verwandte mehr.

Dann müsste sich der Staat um die Waisenkinder kümmern.

Das ist aber nicht in jedem  so.

Manchmal müssen die Waisen arbeiten oder haben Hunger.

Manchmal kommen Waisen in ein .

Oft ,ndet sich auch eine P.egefamilie. Das ist eine Familie,

die fremde Kinder aufnimmt als seien es ihre eigenen.
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